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03 DE JULHO
SEDE DA AGROQUÍMICA
SINOP-MT
IMPROVISO AO VISITAR A CI-
DADE

Senhor Governador do Estado de Mato Grosso, Frederico
Campos, meus caros Patrícios que trabalham nesta Ca-
pital:

Eu devo agradecer ao bom Deus por haver me indu-
zido à decisão de visitar esta área e conhecer de perto o
que um punhado de brasileiros, confiantes no futuro de
nossa Pátria, estão realizando em benefício de todo o
Brasil. E devo agradecer, principalmente, não apenas
pelas palavras do Sr. Governador e do Sr. Ênio Penido,
mas também pelo estímulo que esta visita me dá, na cer-
teza de que a minha decisão inicial de dar prioridade à
agricultura, no meu Governo, estava certa.

Ainda candidato à Presidência da República, dizia
eu, ao defender a prioridade para a agricultura, que ela
serviria, quando muito, para permitir que o povo brasi-
leiro se alimentasse melhor e mais barato. Dizia eu que
a prioridade à agricultura iria diminuir o êxodo rural para
grandes cidades e que tantos problemas de saneamento,
de habitação, de saúde, de transporte, de mercado de tra-
balho traziam de preocupação para os administradores.
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Dizia eu que a prioridade Agricultura iria permitir
que exportássemos os nossos excedentes, que iríamos dar
recursos para desenvolvermos este País, setti dependên-
cia dos recursos externos.

Dizia eu que a prioridade à agricultura Ma permitir o
que estou vendo aqui, não apenas um movimento de inte-
gração nacional, mas principalmente a ocupação do nosso
território e o seu aproveitamento. E dizia aijtida mais que
a prioridade à agricultura iria poder ver os recursos que a
indústria tanto reclamava.

Hoje, vejo aqui, com a maior satisfação, que a terra
está dada aos que trabalham nela e nela produzem. Hoje
estou vendo aqui nascer uma comunidade. Eu quisera
viver quinze anos mais para aqui voltar e testemunhar o
que será esta comunidade.

De tudo o que já me foi dado sentir, áestes poucos
instantes que aqui estive, devo ressaltar, principalmente, a
confiança com que os senhores estão depositando na
orientação que está sendo dada à colonização da área.

Eu devo dizer, de minha parte, comd responsável
maior, que apesar das dificuldades por que passa o nosso
País, decorrente do preço do petróleo importado, devo di-
zer aos senhores que vou pensar e repensar para dar a
esta área aquilo que julgo de sua maior necessidade, para
que eu tenha aquela satisfação, dentro de quinze anos, se
estiver vivo, de ver implantadas as duas necessidades bá-
sicas para que esta região possa explodir etn produção e
possa, de fato, beneficiar todo o País com o celeiro maior
que será o Brasil: energia e transporte.



— 165 —

Se o meu Governo conseguir cooperar substancial-
mente para dar a esta região o transporte e a energia de
que necessita, devo somar isto ao entusiasmo e confiança
dos senhores. Eu poderei dizer que posso morrer feliz
porque estará assegurado o futuro do nosso País.

Muito obrigado.




